

Pour un dialogue large et franc



IV Conferencia "La Nación y la Emigración"

18-19 de noviembre de 2023 La Habana, Cuba

Quelque 400 Cubains vivant à l'étranger se sont réunis à La Havane pour continuer à faire progresser des liens plus étroits et plus constructifs avec leur pays natal, qu'ils respectent et portent dans leur cœur.

La quatrième conférence "La nation et l'émigration", qui s'est tenue à La Havane pendant deux jours, témoigne de l'engagement des deux parties à poursuivre le renforcement d'un dialogue nécessaire, large et franc, entamé à la fin des années 1970 et promu par le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro.

Cette rencontre mémorable de 1978 a ouvert la voie aux conférences d'avril 1994, de novembre 1995 et de mai 2004.

Cette quatrième édition de l'événement a vu la participation d'un nombre important de personnes qui n'avaient pas assisté aux dialogues précédents, ainsi que d'un grand nombre de Cubains vivant dans le pays et à l'étranger.

Les autorités estiment que Cuba vit actuellement le meilleur moment de ses relations avec les ressortissants vivant dans d'autres pays. Selon Ernesto Soberón, directeur général des affaires consulaires et des Cubains vivant à l'étranger, cette nouvelle rencontre donnera sans aucun doute un élan notable à ces relations.

Un exemple de l'intérêt de la plus grande des Antilles à entretenir des liens forts et étroits avec ses compatriotes est la rencontre émouvante que le président Miguel Díaz Canel a tenue en septembre dernier à New York avec plus d'une centaine de Cubains vivant aux États-Unis, lors de sa participation au segment de haut niveau de la soixante-dix-huitième session de l'Assemblée générale de l'ONU.

À cette occasion, il a affirmé que chacun est écouté avec respect, même s'il y a des désaccords, tout en précisant que son message était celui de l'unité, du patriotisme et de l'ouverture à tous ceux qui souhaitent contribuer au bien-être de la patrie.

Ces derniers temps, sur la base des opinions et des suggestions exprimées lors de ces réunions, le pays a adopté une série de mesures visant à encourager la participation de ses ressortissants à l'étranger aux processus culturels et socio-économiques, et à continuer ainsi à consolider les liens.

Dans cette nouvelle Conférence de la Nation et de l'Emigration, les questions migratoires seront abordées, ainsi que d'autres liées à la culture et à l'identité, au développement économique et à l'investissement.

Ce seront deux journées intenses, pleines d'émotions, au cours desquelles les plus jeunes, nés sous d'autres latitudes, apprendront à connaître la terre de leurs ancêtres et d'autres fouleront à nouveau le sol qu'ils aiment et qu'ils défendent depuis n'importe quelle partie du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/339871-pour-un-dialogue-large-et-franc>



Radio Habana Cuba